

Un incendio afectó a uno de los laboratorios de la UdeC

El siniestro ocurrió en la Facultad de Ciencias Químicas.

Al mediodía de este domingo se registró un incendio al interior de la Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad de Concepción. Al lugar llegaron voluntarios de Bomberos, quienes controlaron la emergencia. Preliminarmente el siniestro fue atribuido a un problema en un tablero eléctrico, pero luego se apuntó a un objeto en un horno. El segundo comandante de Bomberos, Sebastián Muñoz Ramos, afirmó que no hubo presencia de químicos ni materiales peligrosos y que la emergencia fue controlada sin registrarse personas lesionadas.



BOMBEROS

Bomberos controló la emergencia sin registrarse lesionados.